

Date : 01/07/2021
Reference : DClear/2021/8

Resolution No. DClear/2021/(8): Update of Dubai Clear
Procedure

القرار رقم (8) DClear/2021/ : تحديث إجراءات شركة دبي
للمقاصة

Dear Clearing Members,

السادة/ أعضاء التقاص المحترمين

We have updated our Collateral procedure in relation to Increase or Decrease Trading Limit. Accordingly, we have also up collateral management form on eServices.

يرجى التفضل بالعلم بأنه تم تحديث إجراءات رفع أو تخفيض سقف التداول، كما تم تحديث نموذج على موقع الخدمات الإلكترونية.

Please find the updated versions of the Dubai Clear [Increase or Decrease Trading Limit Procedure](#).

يرجى الإطلاع على النسخة المحدثة من [إجراءات رفع أو تخفيض سقف التداول](#) الخاصة بشركة دبي للمقاصة.

A summary of the updates are as follows:

ملخص التحديثات كما يلي:

1. This will not impact existing Bank Guarantees which are already deposited with Dubai Clear.
2. Collateral release will be subject to outstanding to meeting CMs margin and SDF requirements.

1. تم إزالة متطلب تحديد فترة زيادة سقف التداول. ستظل الزيادة سارية المفعول لحين قيام عضو التداول التقاص بتقديم طلب إسترجاع قيمة الضمان أو لحين إنتهاء صلاحية الضمان.
2. إسترجاع الضمانات فقط في حال كان الضمان المتوفر للعضو كاف لتغطية إلتزامات الهامش ومتطلبات صندوق الإخلال بالإلتزامات.

The updated procedure is now also available on Dubai Clear's website.

الإجراءات المحدثة متوفرة الآن على الموقع الإلكتروني لشركة دبي للمقاصة.

Yours Sincerely,

وتفضلوا بقبول فائق التقدير و الإحترام،،،

فاطمة علي بن قداد
المدير العام
شركة دبي للمقاصة (ذ.م.م)
Fatima Ali Bin Qedad
General Manager
Dubai Clear LLC

هذا المستند إلكتروني، ومعتمد من صاحب الصلاحية والإختصاص وليس بحاجة إلى توقيع.
This document is electronic, certified by the authority and specialist and does not need to be signed.